



Club Update Aug 4, 2026

Mise à jour du club 4 août 2026

	Upcoming Dates	Prochaines dates
Aug 15 août	Send list of "All Event" award winners to SNB	Envoyer la liste des lauréats du prix « All Event » à la NNB
Aug 24-31 août	REMS shut down	Fermeture du REMS
Aug 31 août	Deadline for Clubs to register with SNB	Date limite d'inscription des clubs auprès de la NNB
Sept 8 sept	SNB Registration Opens	Ouverture des inscriptions à la NNB
Sept 15 sept	Deadline Club Meet Declaration Forms	Date limite pour les formulaires de déclaration des compétitions de club
<u>Meet Calendar and New Time Standards</u> We have updated the time standards on the website to include the new for 2026-27 Meet Requirements at the bottom of the table and included the 100 IM times for ages 14 & under that were previously deleted in error (thanks Karl!). The new 2026-27 Time Standards and the tentative meet calendar with assigned Hosts are now published on our website and you can share with your club membership. Any updates to the calendar will be highlighted on the website and you will be notified through the club update. https://swimnb.poolq.net/menu/meet-calendar-calendrier-des-competitions <u>Calendar Updates</u> MLTC – possible Thursday pm distance events, TIDE is cohosting with NES in Edmundston <u>Club Meet Declaration 2026-2027</u> We ask that each club complete and return the Club meet Declaration form by Sept 15, 2026. We understand your club's plans may change over time, but we are asking for your intention as of now, to help Hosts plan for their competitions and determine if any events need to be revised. If you are unsure about the number of swimmers who may attend the meet, just leave this column blank but do indicate if you plan on attending as a club or not. Send completed forms to info@swimnb.ca		<u>Calendrier des compétitions et nouvelles normes de temps</u> Nous avons mis à jour les normes de temps sur le site web afin d'y inclure, au bas du tableau, les nouvelles conditions d'éligibilité pour la saison 2026-2027, et nous avons réintégré les temps de qualification pour le 100 mètres quatre nages individuel dans la catégorie des moins de 14 ans, qui avaient été supprimés par erreur (merci, Karl!). Les nouveaux temps de qualification pour 2026-2027, ainsi que le calendrier provisoire des compétitions — y compris les clubs hôtes — sont désormais disponibles sur notre site web ; n'hésitez pas à les partager avec les membres de votre club. Toute mise à jour du calendrier sera mise en évidence sur le site web, et vous en serez informés via la « mise à jour » du club. https://swimnb.poolq.net/menu/meet-calendar-calendrier-des-competitions <u>Mises à jour du calendrier</u> MLTC – les épreuves de longue distance pourraient être programmées le jeudi après-midi ; TIDE organise l'événement conjointement avec NES à Edmundston <u>Intention de participation aux compétitions 2026-2027</u> Nous demandons à chaque club intention de participation aux compétition du club d'ici le 15 septembre 2026. Nous comprenons que les plans de votre club peuvent changer au fil du temps, mais nous vous demandons de nous faire part de vos intentions à l'heure actuelle, afin d'aider les organisateurs à planifier leurs compétitions et à déterminer si certaines épreuves doivent être modifiées. Si vous n'êtes pas certain du nombre de nageurs qui pourraient participer à la rencontre,



Club Update Aug 4, 2026

Mise à jour du club 4 août 2026

Registration 2026-2027

Registration documents have been emailed to all Club Registrars and are available on our website (Clubs < Registration)

Important Registration Dates:

- Aug 24-31 – REMS Shutdown
- Aug 31 – Club Registration deadline (pay fee and return signed declaration forms to SNB)
- Early Sept – REMS User guides sent to Clubs (Club Admin User guides & Member User guides)
- Sept 8 – SNB Registration Opens
- Sept 8-18 – we will schedule zoom calls for REMS administrators as needed. More information to follow

AGM & Awards

All Events Award Winners – send us the list of your athletes who have earned the “[All Events](#)” award this season by **Aug 15** to ensure they are included in the annual awards list. Send lists to jill.ramsey@swimnb.ca

Important AGM/Banquet Dates:

- End of Aug/Beg of Sept – AGM Notice, Preliminary Program, call for motions, club delegate forms, Awards Recipient List, call for SNB nominations, Banquet Ticket information
- Sept 21 – Deadline for Club Delegate forms for AGM, Motions, Banquet Tickets, Club Reports to AGM
- Oct 9 – AGM final Agenda and list of Motions, Annual Report sent to clubs

Provincial Record Breakers:

Congrats to all our recent NB Provincial Record Breakers! Click on this link and select the age group you would like to check out to see our up-to-date NB records!

<https://www.swimrankings.net/index.php?page=recordSelect>

Upcoming Camps/Trips

Qualifiers for all camps/trips will be sent a registration form via email. Additionally, the registration forms will be added to our website.

laissez simplement cette colonne en blanc, mais indiquez si vous prévoyez y participer en tant que club ou non. **Veuillez envoyer les formulaires dûment remplis à info@swimnb.ca**

Inscription 2026-2027

Les documents d'inscription ont été envoyés par courriel à tous les responsables des inscriptions des clubs et sont disponibles sur notre site Web (Clubs < Inscription)

Dates importantes pour l'inscription :

- 24 au 31 août – Système REMS hors service
- 31 août – Date limite d'inscription des clubs (paiement des frais et envoi des formulaires de déclaration signés à la NNB)
- Début septembre – Envoi des guides d'utilisation du REMS aux clubs (guides d'utilisation pour les administrateurs de club et pour les membres)
- 8 septembre – Ouverture des inscriptions auprès de la NNB
- 8 au 18 septembre – Nous organiserons des appels Zoom pour les administrateurs du REMS selon les besoins. De plus amples renseignements suivront

AGA et remise des prix

Lauréats du prix « All Events » – veuillez nous envoyer, d'ici le 15 août, la liste de vos athlètes ayant remporté le prix « All Events » cette saison afin de vous assurer qu'ils figurent bien sur la liste annuelle des lauréats. Envoyez vos listes à jill.ramsey@swimnb.ca

Dates importantes pour l'AGA et le banquet :

- Fin août/début septembre – Avis de l'AGA, programme préliminaire, appel à motions, formulaires de délégués des clubs, liste des lauréats, appel à candidatures pour le NNB, renseignements sur les billets pour le banquet
- 21 septembre – Date limite pour les formulaires de délégués des clubs pour l'AGA, les motions, les billets pour le banquet et les rapports des clubs à l'AGA
- 9 octobre – Envoi aux clubs de l'ordre du jour définitif de l'AGA, de la liste des motions et du rapport annuel

Détenteurs de records provinciaux :

Félicitations à tous nos récents détenteurs de records provinciaux du Nouveau-Brunswick ! Cliquez sur ce lien et sélectionnez la catégorie d'âge qui vous intéresse pour consulter nos records provinciaux à jour !

<https://www.swimrankings.net/index.php?page=recordSelect>



Club Update Aug 4, 2026

Mise à jour du club 4 août 2026

- **Para Camp Sept 26 & 27, 2026, Moncton –**
SNC Coaches Ryan Allen, Janet Dunn and Mike Edey

YMCA Fredericton – Swim Instructor Course

The YMCA of Fredericton is aiming to host a Swim Instructor course Aug 21 – 23. Please share this information and [application link](#). Please contact Kathleen.kowalchuk@ymcafredericton.org for more information.

Request of support from Fredericton Aquatics

Please see the attached letter from the Fredericton Aquatics community asking for our support.

A strong, united Aquatics Community helps us all. Please feel free to write a letter of support and/or share with your members.

Prochains stages/voyages

Les personnes sélectionnées pour tous les stages/voyages recevront un formulaire d'inscription par e-mail. De plus, les formulaires d'inscription seront mis en ligne sur notre site web.

- **Stage para les 26 et 27 septembre 2026, Moncton** *Les entraîneurs du NC : Ryan Allen, Janet Dunn et Mike Edey*

YMCA de Fredericton – Formation de moniteur de natation

Le YMCA de Fredericton prévoit d'organiser une formation de moniteur de natation du 21 au 23 août. Merci de diffuser cette information ainsi que le [lien vers le formulaire d'inscription](#). Pour plus d'informations, veuillez contacter Kathleen.kowalchuk@ymcafredericton.org.

Demande de soutien de la part de Fredericton Aquatics

Veuillez consulter la lettre ci-jointe émanant de la communauté Fredericton Aquatics, qui sollicite notre soutien.

Une communauté aquatique forte et unie est bénéfique pour nous tous. N'hésitez pas à rédiger une lettre de soutien et/ou à partager cette information avec vos membres.